



El Museo Bernasconi recibe estudiantes de nivel primario y secundario del programa Escuela de Verano en las salas del museo para realizar diversos talleres interactivos durante el mes de enero.

Las salas del Museo Bernasconi están abiertas durante el mes de enero del corriente para recibir a niños y niñas que asisten al programa Escuela de Verano y brindar talleres donde se explora la vida marina y se fomenta el cuidado de nuestros mares y océanos.

Los niños y niñas se sumergen en una aventura oceánica donde luego realizan actividades pintando con luces neón, y también según las edades, realizando carteles gráficos utilizando técnicas tipográficas para obtener afiches con distintos mensajes acerca del cuidado del ambiente.